
特定非営利活動法人 京田辺音楽家協会 

2022 年度第 12 回理事会 
１． 日時：2023 年 1 月 26 日(木）21 時 00 分から 22 時 00 分まで 

２． 場所：オンライン（ZOOM） 

３． 出席：理事 6 名 

竿下和美 中川晋一 岸本範子 松原あおい 山名知里 堀山理恵 

欠席：理事 3 名 

西村晴美 山下裕司 綿野仁音  

監事：北川貞大 

 

４． 議題 

①ちびっこ音楽広場 

②大人の音楽広場 

③京田辺市音楽コンクール 

④映画音楽コンサート 

⑤「全」市民第九と一休フィル 

⑥総会についての確認 

⑦ウクライナ支援チャリティコンサート、新人演奏会の件 

⑧アルプラザコンサート関連の報告 

⑨事務局より 

⑩その他 

 

５． 議事の経過の概要及び議決の結果 

①ちびっこ音楽広場 

山名知里理事はちびっこ音楽広場について、ウインターコンサートの収支報告と参加

者が 15 組 38 名だったと報告した。開催が平日だったため両親での参加が難しく次回

からは土日開催にしたいと述べた。次に、あおぞらリトミックについて、1 月で最終に

はなるが、メンバーとは連絡をとれる状態にしており、また何かの形で再開したいと述

べた。次に、アルプラザでのリズムキッズは無料ということもあり 2 回とも満員御礼

であったと述べた。参加者には協会の公式 LINE に登録してもらうようにしている。来

月からは開始時間をずらし、11 時受付 11 時 10 分からの開始に変更すると述べた。ボ

ランティアに参加していただくためのマニュアルも作成したと報告した。音響機器で

の不具合が少しあることから、次回は中川晋一副理事に調整を提案した。 

1 月 20 日の実行委員会で来年度の担当など決定し、今後の予定としては 2 月 25 日の

松井山手子育てセンターからの依頼、3 月 18 日のスプリングコンサートを予定してい



ると報告した。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

②大人の音楽広場 

岸本範子理事は大人の音楽広場について、1 月 25 日から春期講座がスタートしたと報

告した。天候が悪い中集まってくださった方もあり、新規の方もいて順調にスタートで

きたと述べた。また、来年度の講師決定のことや、今後の実行委員会の予定、4 月 25

日開催の春の音楽会の出演者でクラリネットの東山梓さんが決定したことを報告した。 

宣伝活動として、来年度のチラシを作るにあたり、これまで通り両面カラー印刷の年間

デザインにするか、片面白黒で日程を詳しく書いたものにするか思案中であると述べ

た。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

③京田辺市音楽コンクール 

堀山理恵理事は第 3 回京田辺市音楽コンクールについて、明後日 1 月 28 日、29 日に

予選会の開催を控えていると述べた。コロナ感染者での欠席に関しては第 2 類である

うちは昨年と同様に次回の参加費を無料、希望者は録画での講評をいただくことにし

ていると述べた。また、寒波が来ており交通機関の遅延等の対応について、予選参加者

ＬＩＮＥとホームページに対応を記したと報告した。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

④映画音楽コンサート 

岸本範子理事は映画音楽コンサートについて、曲目の順番が決定し、歌や演出、舞台進

行、宣伝活動についての進捗状況を述べた。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

⑤「全」市民第九と一休フィル 

竿下和美理事長は「全」市民第九に関して会計報告をした。また、一休フィルハーモニ

ーの音楽監督として指揮の関谷弘志氏の承認を求めたところ、全員異議なく承認した。

ただし、協会の会員になって頂く事を条件とした。今後一休フィルハーモニーは夏に受

賞記念コンサート、冬に第九演奏会を軸に活動を展開させていく予定であると述べた。 

中川晋一副理事長は、「全」第九の実行委員について、毎回ごとに解散をし、次年度新

たに募集していくという形をとると述べた。実行委員長に関しては最大任期を 2 年と

していく方針であると述べた。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 



⑥総会についての確認 

竿下和美理事長は総会開催にあたって、メールでの回答が半数に至っていないことか

ら、再送を提案した。締め切りを 1 月 31 日に延長するということで、全員異議なく承

諾した。 

 

⑦ウクライナ支援チャリティコンサート、新人演奏会の件 

竿下和美理事長はウクライナ支援チャリティーコンサートについて、当初 1 月を予定

していたが、今のところ開催は未定であると述べた。新人演奏会については、2 月末ま

でに案内を作成し、各大学に送る予定、またコンクール過去参加者にも同じ時期に募集

をするとした。開催は昨年と同じく、7 月を予定したいと述べた。参加される新人演奏

家には 1年間会費無料で協会会員になっていただく案内も昨年と同様に行うと述べた。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

⑧アルプラザコンサート関連の報告 

竿下和美理事長はアルプラザコンサートについて、毎年新年 1 月 2 日か 3 日に協会か

らコンサートを依頼されていると報告した。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

⑨事務局より 

堀山理恵理事は事務局より、封筒の在庫が少ないため補充発注の承認を求めた。これに

ついて、全員異議なく承諾した。 

また、昨年度と同じように会員カードを作成することに対して、理事らから会員カード

があることのメリットが今のところなく、次年度からは作成しないでよいのではとい

う提案がされた。また将来的にカードが必要となるサービスができたとき、電子カード

の形で考えていくのはどうかという提案がされた。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

⑩その他 

理事らから、会費の支払い方法について、次年度から希望者には自動引き落としの案内

をしてはどうかという提案がなされた。 

これを受けて、竿下和美理事長は 4 月の会報を発送する際に、自動引き落としの用紙

も同送すると述べた。 

これらについて、全員異議なく承諾した。 

 

 

 



年    月    日 

議長                     印 

議事録署名人 

議事録署名人 


